



puedan afectar á la union de la mayoría.

Los demás firmantes de aquella proposición que pertenecian á la mayoría...

Si se reune, como se cree, en el mes de abril y en Madrid un congreso de católicos...

El Diario Español presenta como candidato para la direccion general de Estado Mayor al general Sandoval.

La comision del proyecto de incompatibilidades del Congreso continúa discutiendo el asunto con actividad...

Cuandose de las noticias que han publicado los periódicos sobre el cambio de horas en la salida del tren express dice anoche el Tiempo:

En efecto: el señor conde de Toreno, apreciando como aprecia en todo su valor los perjuicios que la prensa y el comercio...

Informado asimismo el expediente en este sentido por persona tan perita como el ingeniero jefe de la division, el ministro de Fomento no podía, como es fácil comprender...

Por lo demás, tenemos entendido que es probable que la salida de los correos se verifique como antes de la última variación...

La Gaceta de hoy publica, á más de los decretos anunciados sobre convocatoria de elecciones, los siguientes: de dos senadores por la provincia de

Leon, vacantes en el número que le corresponde, por haber sido nombrados senadores vitalicios los marqueses de San Isidro y Torneros...

La reunion de los senadores y diputados catalanes con la comision de la diputacion provincial de Barcelona, se prolongó ayer tarde hasta las seis y media.

Hablaron despues los Sres. Sedó y Llobera, presidente de la diputacion provincial, cerrando el debate el señor Castelar...

La comision de la diputacion de Barcelona conferenciará hoy con el presidente del Consejo de ministros, y despues dará cuenta á sus compañeros en junta general...

Parece que por el señor ministro de Fomento se ha nombrado ya un delegado régio que pase á Valencia y examine y ponga en órden la administracion de la acequia real del Júcar.

Anoche continuó la discusion pendiente en el Ateneo sobre la solucion del «Problema social».

El debate se prolongará algun tiempo más, pues son muchos todavia los oradores que han de tomar parte en la discusion.

Parece que el ministro de la Guerra ha manifestado deseos de que en esta legislatura se discutan los proyectos de ley procedentes de su departamento...

Dice un periódico que el gobierno suizo se ha negado á facilitar al gobierno español una nota de los españoles que residen en aquel país.

El gobierno austriaco ha enviado al ministro de Estado y éste al de Guerra, la gran cruz y placa de la órden de la Corona de Hierro...

La importante resolucio que ayer publicó la Gaceta creando los billetes del Tesoro en Filipinas, para pagar los créditos de los cosecheros de tabacos...

La comision de los diputados de las provincias mineras estuvo anoche reunida bajo la presidencia del Sr. Albacete, y acordó los medios prácticos que se proponen indicar al gobierno...

Han llegado á Madrid los diputados valencianos Sres. Cerda, marques de Casa-Ramos, Botella, Tudela y Oliag.

Un periódico da anoche las siguientes noticias:

Aparte de otras combinaciones militares de que se ocupan algunos diarios ministeriales, hoy hemos oido la siguiente que nos parece prematura.

No hay nada de nombramientos y combinaciones militares. Todo lo que se diga es prematuro por lo menos.

Anoche se reunió la comision de senadores y diputados encargada de formular el proyecto de ley electoral, en el ministerio de la Gobernacion.

Continuó el debate sobre las bases que propusieron los secretarios, habiéndose convenido, segun rumores de última hora, en algo referente á la representacion de las minorias.

EDICION DE LA TARDE DE HOY 29 DE MARZO.

La real órden que hoy publica la Gaceta para evitar, sin perjuicio de otras medidas, la invasion de la phylloxera...

cion á todas las procedencias sin distincion alguna, ya sean del extranjero, ya de los puertos españoles de Africa...

Por el ministerio de Fomento quedó ayer aprobada la circulacion de un tren express entre Madrid y Sevilla durante los meses de abril y mayo próximos.

Anoche se reunió en casa de la señora duquesa de Medinaceli la Sociedad del Fomento de la Agricultura.

Ha ingresado en el castillo de Santa Catalina de Cádiz el coronel D. Juan Francisco Moya, ayudante que fué del general Prim...

En cartas particulares y periódicos hemos recibido hoy las noticias siguientes:

Barcelona, 28. La junta de auxilios de esta capital ha dirigido una sentida alocucion al vecindario exortando su caridad á fin de aliviar las necesidades que la crisis manufacturera está actualmente originando.

Bilbao, 28. En la tarde de ayer tuvo lugar una gran parada, extendiéndose las tropas por todo lo largo de la Rivera...

cionar la guarnicion.—Ayer pareció un niño bajo las ruedas de un carro cargado de bacalao.

Málaga, 28. Se teme que á causa de la allicitiva situacion del municipio no pueda verificarse la feria acostumbrada en el próximo Corpus.

Mallorca, 27. Es satisfactorio el estado de la cosecha de almendra y aceitunas en toda la comarca de Inca.

Pamplona, 28. Despues de una penosa enfermedad falleció ayer el canónigo de esta catedral D. Camilo Mojon.

Teruel, 28. Las transacciones son actualmente difíciles en esta plaza á causa del exceso de calderilla que ha elevado los cambios á cuatro y cinco por ciento.

Valladolid, 28. La granizada que ayer por la tarde cayó, aunque fuerte, fué afortunadamente breve, siendo de creer que no habrá perjudicado los sembrados.

San Sebastian, 28. Pocas veces hemos visto al público de San Sebastian que busca un medio de distraccion en el teatro, tan entusiasmado como le vemos con la compañía que actúa en el Príncipe, bajo la direccion del eminente actor Sr. Catalina.

El Sr. Catalina y la excelente compañía que nos ha traído, están obteniendo todas las noches grandísimos aplausos.

Los aficionados de esta ciudad han dado al Sr. Catalina una magnífica serenata, y el teatro se vé todas las noches muy concurrido.

Hoy solo han llegado con puntualidad los correos Express, Santander, Tajo y Toledo. Los demás lo han hecho con retraso de 3 horas 45 minutos.

Esta tarde recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Paris, 28 (11'28 noche). Gran pánico en el bolsin del boulevard

brosto y Carlos callarán tambien, y en cuanto á los caballos yo diré que estando al del padre Michelin desherrado le he traído aqui para que le arreglen. Nada temas.

—Está bien, dijo.—Yo iré á pié hasta Leville. Allí almorzaré, allí comeré quizás... si no me aburre mucho; pero antes de ponerse el sol estaré de vuelta en Flamarande, y espero volver más dueño de mí mismo.

Dicho esto estrechó mis manos y se alejó rápidamente.

XIX.

Quando Gaston concluyó su relato, dijo Salcedo: —¿Y qué hacemos? ¿Crees que realmente haya vuelto á Leville? —Le he seguido con la vista hasta que ha desaparecido y llevaba esta direccion.

Arrancó una hoja de su cartera, y escribió: «Un caballo para el Sr. Alfonso.» Nos separamos, y en efecto, en el sitio que me habia designado hubo un caballo que me llevó á Monteparre.

—Pues bien, dijo entonces la baronesa; —yo tambien le buscaré; haré poner mi coche y preguntaré por uno y otro lado. Volvemos á Flamarande por el atajo de la montaña, que yo llevaré á Rogelio en cuanto le encuentre.

Ambrosio estaba á punto de tomar un sorbo de aguardiente, que era su tónico, su medio de fortalecerse; me obligó tambien á probarle, diciéndome que descansara un rato, y él salió á buscar á Rogelio.

quando hable á su madre; estad, pues, en el torreón para recibirle. Carlota, que duerme al lado de la condesa, será preciso alzarla, y, ahora, descansad, que bien lo necesitáis; yo voy á hacer otro tanto.

—Me he conducido muy mal; —pensaba, —sin mi carácter desconfiado y mis errores de apreciacion, todo hubiera caminado á un resultado feliz, y gracias á que he guardado la declaracion del conde de Flamarande y vá á responder á las necesidades de la situacion.

Este último pensamiento causóme una sensacion agradable que se desvaneció en breve. El insomnio produce la pesadilla sin sueño, y el espíritu fatigado saca deducciones inverosímiles y exageradas; yo llevo no sé por qué encadenamiento de ideas á decirme que no me habia engañado tan groseramente sin algun fundamento.

del patio, bajé rápidamente y recibí á Rogelio en mis brazos. Venia helado y me parecia triste.

No me rechaceis, —le dije; —me perdonarais si supieseis cuánto he sufrido! —Déjemos eso, —me dijo bruscamente, —¿Qué hora es? mi reloj se ha parado.

Reanimé el fuego, y como Rogelio no llevaba más que su trago de caza, tomé del mismo lecho de Gaston una manta y se la oché por los hombros.



